

Sélestat, le 8 février 2023

Communiqué de presse Réaction de Marcel Bauer, Maire de Sélestat, suite aux deux tremblements de terre de ces derniers jours en Turquie et en Syrie

A l'heure où j'écris ce communiqué, le bilan des séismes en Turquie et en Syrie vient de dépasser les 11 200 victimes. Ce chiffre ne cesse de s'alourdir et nous comptons encore des femmes, des hommes, des enfants et des bébés retenus prisonniers sous les décombres.

Je salue le courage et l'engagement des secouristes venus des pays du monde entier et en particulier ceux partis de France afin de prêter main forte aux forces de secours déjà présentes sur place.

Au nom de la Ville de Sélestat, j'adresse nos plus sincères condoléances à la Turquie et à la Syrie endeuillées par cet épouvantable et dramatique évènement. Notre compassion et notre solidarité les plus fortes accompagnent ces deux pays.

La Ville de Sélestat versera d'ici quelques jours un soutien financier à la Croix Rouge.

Contact Presse:

Gregory Frantz
Responsable de la communication
03 88 58 85 14
gregory.frantz@ville-selestat.fr